

# Izan la bandera del Orgullo LGBTI+ en el Hospital de Melipilla

**E**l pasado viernes el Hospital San José de Melipilla se sumó a la conmemoración internacional del día del Orgullo LGBTI+, instancia que cada año busca promover el respeto, los derechos y el trabajo que se realiza con la comunidad que pertenecen a la diversidad sexual. La actividad fue organizada por el Comité de Género y el Programa de Acompañamiento a la Identidad de Género (PAIG), y contó con la participación de funcionarios y usuarios del establecimiento, donde el objetivo fue visualizar la diversidad y la lucha permanente de estas personas por una sociedad más inclusiva. Durante la ceremonia, la Dra. Daniella Greibe, directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, valoró la idea de sumarse a esta conmemoración, como asimismo el trabajo que realizan los profesionales del área en el acompañamiento a usuarias y usuarios de las provincias de Melipilla y Talagante. La actividad cerró con el izamiento de la bandera LGBTI+, considerada como símbolo del compromiso institucional que promueve la inclusión, el respeto y diversidad.

